

Suka Cita di Makosat Brimob, Ratusan Personel Polda Jambi Naik Pangkat

solmi - JAMBI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jul 1, 2022 - 11:29



foto: Humas Polda Jambi

JAMBI – Suasana suka-cita mewarnai Markas Komando Satuan Brimob Polda Jambi, Jumat pagi (1/7). Ratusan personel Kepolisian Daerah Jambi dari berbagai satuan, melalui momentum Peringatan Hari Bhayangkara ke-76 yang jatuh pada tanggal 1 Juli 2022, dianugerahi kenaikan pangkat satu tingkat melalui sebuah upacara yang dipimpin Kapolda Jambi Irjen A Rachmad Wibowo.

Kapolda melalui melalui Kabid Humas Kombes Mulia Prianto, personel yang menikmati kenaikan pangkat satu tingkat pada periode Juli 2022, sebanyak 231 orang. Lima orang di antaranya naik pangkat menjadi Komisaris Besar (Kombes).

Mereka yang naik pangkat dari Ajun Komisaris Besar menjadi Kombes yakni atas nama Michael Mumbunan (Direktur Polairud), Andri Ananta Yudhistira (Dikretur Reskrim), dr El Yandiko (Kepala RS Bhayangkara), Jhon H Ginting (Kabidkum) dan Muhammad Ali Hadinur yang baru menjabat Kabid TIK di Polda Jambi.

Sementara masing-masing dua personel yang naik pangkat menjadi Ajun Komisaris Besar (AKB) dan AKP (Ajun Komisaris Polisi). Selanjutnya tiga orang naik pangkat menjadi Iptu, 91 orang menjadi Briptu, 12 orang menjadi Brigpol, 19 orang jadi Briпка, 76 orang jadi Aipda, dan ke pangkat Aiptu 14 orang.

Melalui upacara yang dihadiri para pejabat utama (PJU), Kapolda A Rachmad Wibowo juga memberikan piagam penghargaan kepada lima orang personel Polda Jambi yang dinilai telah menorehkan prestasi luar biasa dalam memberikan bakti dan pengabdian untuk mengayomi keamanan dan ketertiban masyarakat di Jambi.

Salah seorang dari lima personel dimaksud, adalah atas nama Kanit Resmob Polda Jambi AKP Johan Silaen. Seperti diketahui, Johan Silaen beberapa waktu lalu nyaris mengorbankan nyawanya saat melakukan penangkapan terhadap seorang pelaku kriminal yang meresahkan warga Jambi. Johan Silaen beberapa hari sempat dirawat di rumah sakit, perutnya terluka seirus akibat kena tombak.

Pada acara ramah tamah di Aula Makosat Brimob, Kapolda Jambi mengucapkan selamat kepada para personel yang mendapat apresiasi berupa kenaikan pangkat dan penghargaan dari institusi Polri.

“Selamat, semoga dalam menjalankan tugas ke depan dimudahkan segala urusan tugas pengabdian kepada masyarakat. Dan diharapkan sampai ke puncak karir, dijauhi dari kesulitan, terhindar dari penyakit dan fitnah selama menjadi pelayan masyarakat,” kata A Rachmad Wibowo.(UTI)